

Motorcycle: Beschleunigung und Rebellion?

Ausstellung und wissenschaftliches Rahmenprogramm

Universität Trier und Europäische Kunstakademie, 28. Mai – 27. Juni 2009

INGO WARKEN

Ingo Warken, geboren 1980, ist Student der Anglistik und Geographie an der Universität Trier und seit 2005 selbständiger DJ und Promoter. Nach mehr als 10 Jahren als Sänger in verschiedenen Rock- und Alternativebands und gemeinsamen Konzerten mit Bands wie Kettcar, Sportfreunde Stiller, Such a Surge, und Hot Water Music, war er Mitbegründer und DJ des 'Independent Day' in der Garage Saarbrücken und der Veranstaltungsreihe 'Kaliber 45' in der Saarbrücker Szenekneipe Hellmut. Von dort zog es ihn in die Neufang Kulturfabrik, wo er immer noch als Resident-DJ an der wöchentlichen Veranstaltung 'Young, Wild, and Hard Rock' und dem Rock Club die Decks bedient. In Trier ist er seit 2003 als DJ der GeoParties und an verschiedenen Veranstaltungen der Produktion am Dom anzutreffen. 'heartRock' wurde 2005 irgendwo zwischen Classics und New-Rock, zwischen Independent und Hardcore, zwischen Alternative und Crossover, zwischen Trier und Saarbrücken geboren. Seither gibt es das Beste aus dem Alten, dem Neuen und dem dazwischen. Irgendwo zwischen rebellierend und gesellschaftsfähig wird am 28. Mai die musikalische Untermauerung eines Lebensgefühls zelebriert. Gegen jede Regel. Mitten ins Herz. 'heartRock' eben. Jede Rebellion braucht einen Soundtrack.

Ingo Warken, born in 1980, studies English and geography at the University of Trier and is a self-employed DJ and promoter since 2005. After more than 10 years of singing in different rock- and alternative bands, and mutual concerts with Kettcar, Sportfreunde Stiller, Such a Surge or Hot Water Music, he was (a) co-founder and DJ of the 'Independent Day' at the Garage in Saarbrücken, as well as of the series of events called 'Kaliber 45' in the trendy bar 'Hellmut' in Saarbrücken. From there his path led him to the Neufang Kulturfabrik where he is still resident DJ for weekly events such as 'Young, Wild and Hard Rock' and the Rock Club. Since 2003 he has been the DJ for many parties of the geography department at the University of Trier. Furthermore, you can meet him at various events of the Produktion am Dom in Trier. 'HeartRock' was born in 2005 somewhere between Classics and New-Rock, Independent and Hardcore, Alternative music and Crossover and between Trier and Saarbrücken. Today, Ingo presents us with the best of old and of new music, and of music somewhere in between. On May 28th his music will accompany and celebrate this attitude to life between rebellion and societal acceptance – against all rules, straight to the heart. That's 'heartRock'. Every rebellion needs a soundtrack.